

¡MI COLEGIO ESTÁ DE CUMPLE!

Integrantes

Sabhana Duin

¡Mi colegio está de cumple!

Había una vez una niña llamada Sabhana Duin en donde estudiaba en un colegio de sueños llamado Los Caminos. A pesar que todos los días son súper divertidos y las clases eran dinámicas donde hacían actividades de aprendizajes, había un día en especial que todos esperaban, era el cumpleaños 25 del colegio. El 6 de diciembre dejaban que los jóvenes se vistieran sin el uniforme, es libre de escoger su ropa ya que también los estudiantes son partes de la celebración, la cantina el lugar que tiene desayunos y variedad de meriendas es gratis por todo el día y los estudiantes se emocionan, hacen actividades especiales que no son realizadas en todo el año.

Sabhana al despertarse no duro ni 5 minutos en levantarse de la cama, la emoción era muy grande de decidir lo que se iba a poner de ropa y que no sea el uniforme, llevar dulces para compartir con sus amigos y hacer actividades divertidas. todos los integrantes del colegio se reunieron en el patio entre primaria y bachillerato, a cada sección de año y grado lo mandaron a llevar una torta así le cantan cumpleaños en todo el colegio, la hija de la dueña Elisa Bustamante dio un discurso muy bonito en donde dijo.

- Primeramente, les quiero agradecer todo el apoyo y ayuda que nos han brindado desde un principio al igual cada uno de nuestros proyectos, gracias por cada uno de ustedes estudiantes que también forman parte de esta gran familia caminante.

Siguiendo Julio Bustamante el discurso muy emotivo y significativo. Ese día se les da un reconocimiento a las profesoras, maestros y coordinadores de la cantidad de años que llevan formando parte del colegio. Después de todo eso pasan a cantarle cumpleaños a el colegio en donde prenden todas las velas de las tortas y empieza...

- En la cuesta de 1... 2... y 3... cumpleaños feliz te deseamos a ti.

Después de cantarle cumpleaños los guías de cada sección se encargaron de picar las tortas correspondientes así todos comían por igual. Comienzan las actividades emocionantes, cada año cambian de actividad, este año toco guerra de bombas de agua, fue lo mejor del día. Sabhana y sus compañeros la pasaron brutal como el resto de estudiantes. El día finalizo y terminaron muy agotados, pero felices llenos de momentos e inolvidables que siempre quedaran en cada una de sus memorias.